

Freunde der Kunsthalle Rostock e.V.
-Der Vorstand-

Mitgliederbrief im August / September 2020

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle Rostock,

kurz vor dem Umbau des Hauptgebäudes der Kunsthalle wurde es nochmal richtig abwechslungsreich. Mit der Finissage der zurückliegenden sehr erfolgreichen Werkschau von Ute Mahler & Werner Mahler, der farbenprächtigen Eröffnung der Ausstellung von Christian Awe im White Cube und der zweiten Auflage der Baltic Art Weekend wurden erneut Höhepunkte gesetzt, die lange in Erinnerung bleiben.

Im Zusammenhang mit der beginnenden Schließung möchten wir uns mit einer besonderen Veranstaltung von der „Alten“ Kunsthalle verabschieden. Kommen Sie

am kommenden Donnerstag, dem 10. September um 18.00 Uhr zu einem letzten geführten Rundgang durch die ausgeräumte Kunsthalle und informieren Sie sich bei der anschließenden exklusiven Präsentation des beauftragten Bauträgers KOE über den Stand der Planungen und die vorgesehenen Veränderungen. Die Verantwortlichen des KOE und die Leiterin des städtischen Amtes für Kultur und Denkmalpflege Frau Dr. Selling werden dabei anwesend sein.

Zu den wichtigen Ereignissen der vergangenen Tage gehörte unsere Mitgliederversammlung am 15. August. Neben dem Rechenschaftsbericht und dem Ausblick auf das bevorstehende Jahr wurde dem gesamten Vorstand bei der anschließenden Wahl das Vertrauen ausgesprochen. Damit gehören dem aktuellen neuen Vorstand unter meiner Regie Elke Baaske, Annegret Klemm, Thomas Böhm und Alexander Ludwig an. Der Abend endete bei lauem Sommerwetter und regem Austausch über die zurückliegenden Ereignisse. Aus diesem Anlass möchte ich mich bei allen Unterstützern, die zum Erfolg unseres Vereins in den vergangenen Monaten beitrugen, ganz herzlich bedanken!

Hervorheben möchte ich an dieser Stelle die besondere Initiative zur Gründung und Durchführung des beliebten sonntäglichen Kinder – Kunst – Clubs durch unser Vorstandsmitglied Elke Baaske, die damit viele Kinderherzen beglückte und so die Kunsthalle und unseren Verein bereicherte. Nach acht Jahren leidenschaftlicher Nachwuchsarbeit übergibt sie diese wunderbare Aufgabe jetzt an Daria Karb und Steffanie Meyer. Beide teilen die Liebe zur Kunst und werden ihre langjährige museumspädagogische Erfahrung nun zur Freude der kleinen Kunsthallenbesucher einbringen.

Am 13. September wird der Kinder – Kunst – Club letztmalig mit Elke Baaske in der alten Kunsthalle stattfinden. Danach unter neuer Führung jeden 2. Sonntag im Monat von 11.00 – 12.00 Uhr im neuen Schaudepot.

Bleiben Sie der Kunsthalle treu und kommen Sie gut durch die Zeit.
Herzliche Grüße,

Ihr Stefan Krause
-Vorsitzender-